
w w w . d a n c e w i t h u s . d e

ich sage immer, „nur die musik macht meinen kopf frei“.

wenn ich musik produziere oder einen gig habe, sind alle gedanken stillgelegt

außer die, die an die musik gebunden sind.

ich denke an nichts anderes, außer an das jetzt. klar, es ist ein bisschen ungewöhnlich und 

vielleicht schnulzig für den großteil der gesellschaft, aber ich leugne nicht, dass ich 

manchmal tage hatte, an denen ich nur aufgrund meiner musik so richtig entspannen und 

abschalten konnte.

gleichzeitig ist da aber auch diese energie und euphorie, die ich manchmal erst nach

meiner playtime wahrnehme. 
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als ich zum allerersten mal ein klavier gesehen habe, das war bei meiner einschulung, habe ich 
so lange auf meinen lehrer eingeredet, bis er mich in der aula hin und wieder die tasten 
berühren lies. der auftritt eines schülers, die damit verbundenen klänge und diese wunderbare 
atmosphäre, die sich in der aula breit machte, faszinierten mich schon, als ich noch ein kleiner 
junge war. professionellen unterricht nahm ich danach nicht, noten lesen kann ich heute noch 
nicht. ich wollte aus eigener freiheit heraus lernen, wie man das instrument bespielt. damals 
habe ich mich wie der tollste kleine pianist gefühlt, der jemals die erde betreten hat. der gott 
von musikvorführungen hat mir etwas in den weg geworfen, das so majestätisch war, dass ich 
es nicht leugnen konnte. meine jungfräulichen ohren waren ein treffer für ihre süßen töne, 
ihre harmonien und die liebe, die klang, als würde sie auf dem rücken eines vogels durch eine 
andere welt reiten. 

einige jahre später (zu ehren meines geburtstages):

meine eltern gingen mit mir in den spielzeugladen, damit ich mir ein geschenk aussuchen 
konnte. ich habe mich nicht für die sachen interessiert, die sie dort hatten, mich juckte 
eigentlich nur die musikabteilung. dort hatten sie klavier und gitarre. inzwischen verstehe ich 
es, aber damals wollten mir meine eltern keine gitarre kaufen. sie war einfach zu teuer. und ich 
war zu jung. wenn es nach ihnen ging. drei jahre voller gitarrenträume später schenkte mir 
meine tante mein heiß geliebtes instrument zum geburtstag. sie hatte immer versucht, mich so 
gut es geht, mit der musik zu unterstützen. ihr mann war musiker.

mit 13 erfüllte ich mir einen großen traum und baute mir zusammen mit meinem damaligen 
besten freund ein eigenes studio. seine eltern hatten einen freien dachboden, den wir für 
unsere zwecke umbauen durften. wir brauchten nur ein paar gipsplatten und schon konnten 
wir loslegen. das ganze ding konnten wir niemals mit equipment füllen, dafür hatten wir kein 
geld. uns reichte es schon, besitzer einer gesangskabine mit guter akustik zu sein. denn wir 
wollten aufnehmen. zu der zeit, als ich noch 13 war, produzierte ich lediglich ein paar einfache 
hip-hop beats und nebenbei, wenn es die zeit zuließ, nahm ich ein paar rapper aus dem 
freundeskreis auf und produzierte sie. fußballspielen oder abhängen bei den anderen war 
nicht mein ding.

ich sage immer, „nur die musik macht meinen kopf frei“. wenn ich musik produziere oder 
einen gig habe, sind alle gedanken stillgelegt. außer die, die ich an die musik habe. ich denke 
an nichts anderes, außer an das jetzt. klar, es ist ein bisschen ungewöhnlich und vielleicht 
schnulzig für großteile der gesellschaft, aber ich leugne nicht, dass ich manchmal tage hatte, in 
denen ich nur aufgrund meiner musik so richtig entspannen und abschalten konnte. 
gleichzeitig ist da aber auch diese energie und euphorie, die ich manchmal erst nach meiner 
playtime wahrnehme.
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wieder einige jahre später (mir ist das absolut nicht peinlich!):

mein erster auftritt vor einem richtigem publikum! leider nicht in einem club, sondern auf der 
geburtstagsfeier meiner tante. es war ihr 30. geburtstag. eine indische mottoparty. damals 
spielte ich noch hip-hop, dazu etwas gemischte musik, damit alle ihren spaß haben. na gut, ein 
bisschen peinlich ist es mir schon.

doch dann, als ich die elektronische musik mit ihren hypnotisierenden klängen für mich 
entdeckte, fing ich an, mich selbst besser kennenzulernen, und wurde zu dem mann, der ich 
heute bin. noch heute hilft sie mir dabei, dinge auszudrücken und menschen zu berühren, 
ganz ohne gesang. durch die szene entdeckte ich eine gelassenheit und offenheit, die ich 
zuvor noch nie erlebt hatte.

meinen ersten richtigen gig als techno-dj hatte ich im jahr 2016. es war die afterhour meiner 
geburtstagsparty. und ja, viele dinge in meinem leben starteten mit meinem geburtstag. das 
war im neu-ulmer klangdeck, wo ich dann nachher auch eigene partys veranstaltete. später 
dann spielte ich auf dem freiflug und als ich nach stuttgart umzog, schmiss ich meine eigene 
veranstaltungsreihe im kirchheimer club milchbar. dort gewann ich übrigens auch einen 
newcomer contest! irgendwann haben sie dichtgemacht. nebenbei hatte ich immer fleißig zu 
tun. da waren zum beispiel auftritte auf open airs wie munich secret, echos of nature oder 
land der träume. auch ein paar clubs waren mit dabei. da wäre zum einen der bunker in 
neu-ulm, gleis 44, das legendäre douala oder der rules club. nur, um ein paar davon zu 
nennen.

und wieder einige jahre später (genau genommen 2019): 

mein erster gig auf einer dancewithus-party. das ist eine eventreihe aus ulm. die gibt es schon 
seit über zehn jahren. ich kenne den veranstalter schon etwas länger. oliver loud, mein kumpel, 
brachte mich da rein. er hat mich von anfang an mit meiner karriere unterstützt und 
mittlerweile zählt er zu meinen engsten freunden. und da er schon seit der gründung mit 
dabei ist, war es auch nur eine frage der zeit, bis ich selbst mal an die mischanlage durfte. 
seitdem bin ich ein fester bestandteil der crew. das macht mich sehr glücklich.

wie du vielleicht schon gemerkt hast, läuft bei mir nichts ohne musik. ich liebe die vertrautheit 
und verbundenheit, die sie mit sich bringt. die freundschaften, den spaß, die glücksgefühle 
und die kraft, die sie mir gibt. die musik hilft mir dabei, mich so auszudrücken, wie ich es gerne 
möchte, aber nicht immer kann.

und wenn du nach so jemanden wie mir suchst, der sich zwischen druckvollen, treibenden, 
tanzbaren und vor allem mitreißenden klängen bewegt, die ihren einfluss aus minimal und 
hip-hop beziehen, dann sollten wir uns kennenlernen.
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• auf der arbeitsfläche links stehend: 2x pioneer cdj 2000 nxs oder neuer, gelinkt 

• auf der arbeitsfläche mittig stehend: 1x mixer allen heath xone 92 oder 96,
   alternativ pioneer v10 

• auf der arbeitsfläche rechts: freier stellplatz von 70-100 cm x 60-80 cm (b x t)

• 2 qualitativ hochwertige monitor lautsprecher mit einer mindestlautstärke von
   100 db müssen installiert und voll funktionsfähig zur verfügung stehen

• alle genannten komponenten müssen ordungsgemäß angeschlossen und
   voll funktionsfähig sein (keine defekten fader/ regler) 

• es dürfen keine getränke oder ähnliches auf der arbeitsfläche abgestellt werden

• getränkewünsche:
   einige gekühlte flaschen stilles mineralwasser und coca cola

bühnenanweisung
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60-80 cm

70-100 cm
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youtube    |   youtube.com/dancewithus

soundcloud  |   soundcloud.com/suelow

instagram   |  instagram.com/suelowmusic

facebook     |  facebook.com/suelowmusic

links

serdar ilter   |   artist management

booking kontakt
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kontakt

pressekit download

obertorstr. 2

89537 giengen a.d. brenz 

büro +49 7322 9111 234 

mobil +49 176 584 35 495 

serdar@dancewithus.de 

dancewithus.de
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